

Presseinformation 31. Juli 2018

Dresden / Chemnitz / Kulturpädagogik / Zeitgenössische Künste

Kultur macht STARK

letzte Ferienwoche: Tipp für kurzentschlossene Kinder

6.-11. August, tgl. 10-16 Uhr – Kunstpädagogik im Künstlerdorf

„Artists in Residence“ 03. Juli bis 22. September 2018

Dresden. Noch ist Leben auf dem Ostralegelände. Sechs Künstler aus Deutschland, Tschechien und den Niederlanden arbeiten in und an eigens aufgestellten Containern an verschiedenen Kunstwerken. Kinder und Jugendliche von 7 bis 21 Jahren sind eingeladen, kostenlos mitzumachen. Eine schnelle Anmeldung empfiehlt sich – noch sind einige Plätze frei.

Wo ist die Grenze zwischen Echtem und Falschem, stofflich und digital? Wie nehmen wir die Realität in unserer neuen, digitalisierten Gegenwart wahr, und wie verändern die Neuen Medien unsere Wahrnehmung von uns selbst und anderen? Was kann Kunst in diesem Kontext bedeuten und wie kann sie uns helfen, die Gegenwart zu verstehen und die Zukunft zu gestalten? Dies sind unter anderem die Fragen, die im ehemaligen Ausstellungsgelände der OSTRALE Zentrum für zeitgenössische Künste gestellt werden, das noch bis zum 22. September 2018 ein internationales Künstlerdorf ist.

Im Rahmen des Projekts „Kultur macht STARK“ können bildungsbenachteiligte Kinder und Jugendliche von 7 bis 21 Jahren, gefördert vom Bundesverband Bildender Künstlerinnen und Künstler e. V., Anfang August auf dem OSTRALE Gelände zusammen mit ausgewählten „Artist in Residence“-Künstlern arbeiten. Dabei wird eine multimediale Abschlusspräsentation zum Thema Kommunikation und Digitalismus entwickelt. Durch den Besuch bei einem freien lokalen Fernseh- und Radiosender wird die berufliche Seite der Medienarbeit verbunden mit dazugehörigen Aspekten der Kommunikation vermittelt.

Innerhalb der engen Grenzen eines Containers von 5,9 x 2,4 x 2,7 Metern liegen grenzenlose Möglichkeiten: Er kann nicht nur ein Künstleratelier oder ein Ausstellungsraum sein, sondern auch ein Treffpunkt, ein Spielplatz, ein Forschungslabor oder einfach ein Ort, um zu reflektieren, zu diskutieren und voneinander zu lernen.

Abschließende Präsentationswoche: 17. – 22. September 2018

Alles, was in diesen zwei Monaten sowohl von den Künstlern, als auch von den Schülern und Studenten produziert und erarbeitet wird, wird zwischen dem 17. und 22. September 2018 in Form einer Ergebnispräsentation und einer Reihe von Podiumsdiskussionen, Performances und anderen Veranstaltungen auf dem OSTRALE-Außengelände öffentlich präsentiert.

OSTRALE

Biennale for Contemporary Art

ENDORSED

by



blaurock
markenkommunikation

Auch andere kunstinteressierte sind eingeladen, das Künstlerviertel zu besuchen. Der Besuch ist übrigens eine Bedingung für die Teilnahme an einem mit insgesamt 10.000 Euro dotierten Literaturwettbewerb, der in Kürze ausgelobt wird.

Weitere Informationen anbei und auf: www.ostrale.de
Anmeldung kurzfristig per E-Mail erbeten (ostrale.lab@ostrale.de).

KONTAKT:

OSTRALE Zentrum für zeitgenössische Kunst

OSTRALE / Büro, Messerling 20, 01067 Dresden, Tel +49 351 653 37 63, post@ostrale.de
www.ostrale.de, Förderverein: www.ostrale-freunde.de

blaurock markenkommunikation

Tobias Blaurock, Hechtstraße 30, 01097 Dresden, Tel. +49 351 210 98 71, Funk +49 172 7930127,
Fax +49 351 2078 15 33, blaurock@team-blaurock.de, www.blaurock-markenkommunikation.de